

Fecha: 11/10/2024 Vpe: \$0 Vpe páq: \$0

Vpe portada:

\$0 Tirada: \$0 Difusión: \$940.850 Ocupación:

Audiencia

6.600 2.200 2.200 75,76% Sección: A Frecuencia: 0

ACTUALIDAD a: 0



Rodrigo Mundaca realiza encuentro con el mundo rural en la provincia de Quillota

El candidato a la reelección como gobernador regional se reunió con vecinos y vecinas de las comunas de Quilllota y La Cruz, y con quienes también repostulan a las alcaldías de ambas localidades.



MUNDACA SE REUNIÓ EN LA JORNADA CON AGRICULTORES, ADULTOS MAYORES Y COMITÉS DE VIVIENDA, ENTRE OTROS

intensa agenda en la provincia de Ouillota llevó a cabo Rodrigo Mundaca, candidato a la reelección como gobernador de la Región de Valparaíso, donde se reunió con vecinas y vecinos de Quillota junto a Óscar Calderón, candidato a la reelección como alcalde de la comuna, instancia en donde pudo compartir con la comunidad y dar a conocer su gestión en la zona y el trabajo junto a personas mayores

Posteriormente realizó, en la comuna de La Cruz y junto a la candidata a la relección como alcaldesa, Filomena Navia, un encuentro con diversos representantes del mundo rural de la provincia, en donde se ahondó respecto a la situación hídrica y agrícola en la zona, recalcando los esfuerzos realizados en términos de riego, innovación, energías renovables, y proyec-

tando una labor conjunta en consideración a los temas pendientes para las y los pequeños agricultores

quenos agricultores . Sobre su agenda en la provincia de Quillota, Rodrigo Mundaca destacó que "hemos estado gran parte del día en la provincia de Quillota junto a Óscar Calderón, con quien tuvimos una reunión con comités de vivienda, adultos mayores deportistas, también del fútbol amateur, de la comuna de Quillota. Aquí estamos con-

cluyendo en la comuna de La Cruz un encuentro con el mundo rural, con pequeños campesinos quienes entienden la importancia de tener una política rural que coloque la centralidad en el buen vivir, pero, por sobre todas las cosas, que coloque la centralidad la protección y defensa la pequeña agricultura que tiene por propósito darle seguridad y soberanía alimentaria a nuestra región.

"Estamos concluyendo un encuentro con el mundo rural, con pequeños campesinos quienes entienden la importancia de tener una política rural que coloque la centralidad en el buen vivir, pero, por sobre todas las cosas, que coloque la centralidad en la protección y defensa de la pequeña agricultura".